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ABSTRAK 

Siti Tazkiatul Aula. NIM 1908205006, “ANALISIS PENGARUH FRAUD 

DIAMOND DAN UKURAN PERUSAHAAN DALAM MENDETEKSI 

KECURANGAN LAPORAN KEUANGAN PADA BANK UMUM YANG 

TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2020-2021”, Skripsi 2023. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh variabel independen 

financial stability diproksikan dengan rasio perubahan aset (ACHANGE), external 

pressure diproksikan dengan Rasio kewajiban bank (LEV) , financial targets 

diproksikan dengan rasio pengambilan investasi (ROA), innefective monitoring 

diproksikan dengan ketidakefektifan pengawasan (BDOUT), capability 

diproksikan dengan pergantian auditor (AUDCHANGE), rationalization 

diproksikan dengan pergantian direksi (DCHANGE), dan ukuran perusahaan 

diproksikan dengan Size (LN) dengan variabel dependen yaitu kecurangan laporan 

keuangan yang diproksikan dengan restatement annual report.  

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif, data yang dikumpulkan 

berupa data sekunder laporan keuangan dan laporan tahunan bank dengan 

mengambil sampel pada web resmi Bursa Efek Indonesia (BEI) dan dari web 

masing-masing bank. Pengujian yang dilakukan pada penelitian ini menggunakan 

uji logistik. Sampel yang digunakan pada penelitian ini sebanyak 16 bank yang 

terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan menggunakan purposive sampling 

yaitu yang dijadikan sampel hanya bank yang memenuhi kriteria yang telah 

ditetapkan sehingga total sampel yang digunakan adalah 32 sampel dari 16 bank × 

2 tahun. 

Hasil penelitian berdasarkan perhitungan statistik melalui aplikasi 

Statistical Package for the Social Sciense (SPSS) versi 26 menunjukkan bahwa 

secara parsial financial stability tidak berpengaruh signifikan terhadap kecurangan 

laporan keuangan dengan nilai signifikansi 0,162>0,05, external pressure tidak 

berpengaruh signifikan terhadap kecurangan laporan keuangan dengan nilai 

signifikansi 0,102>0,05, financial targets tidak berpengaruh signifikan terhadap 

kecurangan laporan keuangan dengan nilai signifikansi 0,716>0,05, innefective 

monitoring tidak berpengaruh signifikan terhadap kecurangan laporan keuangan 

dengan nilai signifikansi 0,807>0,05, rationalization tidak berpengaruh signifikan 

terhadap kecurangan laporan keuangan dengan nilai signifikansi 0,244>0,05 

capability tidak berpengaruh signifikan terhadap kecurangan laporan keuangan 

dengan nilai signifikansi 0,503>0,05, dan ukuran perusahaan tidak berpengaruh 

secara signifikan terhadap kecurangan laporan keuangan dengan nilai signifikansi 

0,546>0,05 selama dua tahun pengamatan (2020-2021). Berdasarkan hasil 

pengujian overall model fit atau pengujian secara simultan, secara bersama-sama 

variabel independen financial stability, external pressure, financial targets, 

innefective monitoring, capability, rationalization, dan ukuran perusahaan 

berpengaruh secara signifikan terhadap kecurangan laporan keuangan selama dua 

tahun pengamatan (2020-2021) dengan nilai signifikansi simultan p value chi 

square sebesar 0,000 < 0,05 atau nilai chi square hitung adalah 9,465 < 36,415. 

 

Kata Kunci: kecurangan laporan keuangan, Fraud, fraud diamond, dan bank  
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ABSTRACK 

Siti Tazkiatul Aula.  NIM 1908205006, "ANALYSIS OF THE INFLUENCE 

OF DIAMOND FRAUD AND COMPANY SIZE IN DETECTING FRAUD OF 

FINANCIAL REPORTS IN COMMERCIAL BANKS LISTED ON THE IDX 

FOR THE 2020-2021 PERIOD", Thesis 2023. 

This study aims to determine the influence of independent variables 

financial stability proxied by the ratio of change in assets (ACHANGE), external 

pressure is proxied by the ratio of bank liabilities (LEV), financial targts are 

proxied by the ratio of investment taking (ROA), innefective monitoring is proxied 

by the ineffectiveness of supervision (BDOUT), capability is proxied by a change 

of auditors (AUDCHANGE), rationalization is proxied by a change of directors 

(DCHANGE), and company size is proxied by Size (LN) with the dependent variable 

being fraudulent financial statements proxied by the restatement annual report. 

This research uses quantitative research, the data collected is in the form of 

secondary data on bank financial statements and annual reports by taking samples 

on the official website of the Indonesia Stock Exchange (IDX) and from the website 

of each bank. The tests carried out in this study used a logistical test. The sample 

used in this study were 16 banks listed on the Indonesia Stock Exchange (IDX) using 

purposive sampling, namely that only banks that met predetermined criteria were 

used as samples so that the total sample used was 32 samples from 16 banks × 2 

years. 

The results of the study based on statistical calculations through the 

Statistical Package for the Social Sciences (SPSS) version 26 application show that 

partially financial stability has no significant effect on fraudulent financial 

statements with a significance value of 0.162> 0.05, external pressure has no 

significant effect on fraudulent financial statements with significance value 0.102> 

0.05, financial targets have no significant effect on fraudulent financial statements 

with a significance value of 0.716> 0.05, innefective monitoring has no significant 

effect on fraudulent financial statements with a significance value of 0.807> 0.05, 

rationalization has no significant effect on fraud financial statements with a 

significance value of 0.244> 0.05 capability has no significant effect on fraudulent 

financial statements with a significance value of 0.503> 0.05, and company size 

does not significantly influence fraudulent financial statements with a sig nificance 

of 0.546>0.05 for two years of observation (2020-2021). Based on the results of the 

overall model fit test or simultaneous testing, together the independent variables 

financial stability, external pressure, financial targets, ineffective monitoring, 

capability, rationalization, and company size have a significant effect on financial 

statement fraud during two years of observation (2020- 2021) with a simultaneous 

significance value of the chi square p value of 0.000 < 0.05 or the calculated chi 

square value is 9.465 < 36.415. 

Keywords: fraudulent financial statements, fraud, diamond fraud, and banks
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 الملخص 

، "تحليل تأثير الماس الاحتيال وحجم الشركة في الكشف عن   NIM 1908205006سيتي تزكياتول أولا.  

 . 2023" ، أطروحة  2021-2020للفترة    IDXالاحتيال في التقارير المالية في البنوك التجارية المدرجة في  

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير الاستقرار المالي المتغير المستقل الذي تقابله نسبة التغيرات في  

( ،  LEV( ، والضغط الخارجي يتم تمثيله من خلال نسبة المطلوبات المصرفية )ACHANGEالأصول )

( ، والمراقبة غير الفعالة يتم تمثيلها من ROAويتم تمثيل الأهداف المالية من خلال نسبة سحب الاستثمار )  

( ،  AUDCHANGE(. ، يتم تمثيل القدرة من خلال تغيير المدقق )BDOUTخلال عدم فعالية الإشراف )

( ، ويتم تمثيل حجم الشركة بواسطة  DCHANGEويتم الاستعاضة عن الترشيد عن طريق تغيير المديرين )

( مع المتغير التابع وهو الاحتيال في البيانات المالية الذي تم استبداله من خلال إعادة بيان التقرير LNالحجم )

 السنوي.

تم جمعها هي في شكل بيانات ثانوية في البيانات يستخدم هذا البحث البحث الكمي ، والبيانات التي  

( ومن IDXالمالية للبنك والتقارير السنوية عن طريق أخذ عينات على الموقع الرسمي لبورصة إندونيسيا ) 

الموقع الإلكتروني لكل بنك. استخدمت الاختبارات التي أجريت في هذه الدراسة اختبارًا لوجستيًا. كانت العينة  

( باستخدام أخذ عينات  IDXبنكًا مدرجًا في بورصة إندونيسيا )   16هذه الدراسة عبارة عن  المستخدمة في  

هادفة ، أي أنه تم استخدام البنوك التي استوفت المعايير المحددة مسبقًا كعينات بحيث كانت العينة الإجمالية  

 سنة. 2بنكًا ×  16عينة من  32المستخدمة 

، ولا يؤثر حجم    0.05<  0.503ليس لها تأثير كبير على البيانات المالية الاحتيالية بقيمة معنوية    05

-2020لمدة عامين من المراقبة )  0.05<  0.546الشركة بشكل كبير على البيانات المالية الاحتيالية بقيمة دلالة  

ختبار المتزامن ، فإن المتغيرات المستقلة مثل  (. استناداً إلى نتائج اختبار ملاءمة النموذج الشامل أو الا2021

الاستقرار المالي والضغط الخارجي والأهداف المالية والمراقبة غير الفعالة والقدرة والترشيد وحجم الشركة  

( بقيمة أهمية متزامنة 2021-2020لها تأثير كبير على الاحتيال في البيانات المالية خلال عامين من المراقبة )

. وحجم 36.415>  9.465المحسوبة هي    chiأو قيمة مربع    0.05>  0.000البالغة    chi square pلقيمة  

دلالة   بقيمة  المالية  البيانات  في  الاحتيال  على  كبير  تأثير  له  ليس  من   0.05<  0.546الشركة  عامين  لمدة 

( الاختبا2021-2020المراقبة  أو  الشامل  النموذج  ملاءمة  اختبار  نتائج  إلى  استناداً  فإن (.   ، المتزامن  ر 

المتغيرات المستقلة مثل الاستقرار المالي والضغط الخارجي والأهداف المالية والمراقبة غير الفعالة والقدرة  

- 2020والترشيد وحجم الشركة لها تأثير كبير على الاحتيال في البيانات المالية خلال عامين من المراقبة )

المحسوبة هي   chiأو قيمة مربع    0.05>  0.000البالغة    chi square p( بقيمة أهمية متزامنة لقيمة  2021

< 0.546. وحجم الشركة ليس له تأثير كبير على الاحتيال في البيانات المالية بقيمة دلالة  36.415>  9.465

(. استناداً إلى نتائج اختبار ملاءمة النموذج الشامل أو الاختبار 2021-2020لمدة عامين من المراقبة )   0.05

تزامن ، فإن المتغيرات المستقلة مثل الاستقرار المالي والضغط الخارجي والأهداف المالية والمراقبة غير  الم

عامين من  المالية خلال  البيانات  في  الاحتيال  على  كبير  تأثير  لها  الشركة  والترشيد وحجم  والقدرة  الفعالة 

أو قيمة مربع    0.05>  0.000البالغة    chi square p( بقيمة أهمية متزامنة لقيمة  2021-2020المراقبة )

chi  36.415> 9.465المحسوبة هي. 

 الكلمات المفتاحية: الاحتيال في البيانات المالية، الاحتيال، الاحتيال الماسي، والبنوك
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dipisahkan dengan tanda apostof. 
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1. Bila kata sandang Alif + Lam diikuti huruf Qamariyyah ditulis al. 
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